

2017

Eine Helferfete findet im Teufelsturm in Menden statt. Zuvor gibt es eine Stadtführung durch Menden. Auf der Mitgliederversammlung werden folgende Jubilare geehrt: Hans Messy 70 Jahre, Marlies Böhm 50 Jahre, Petra Leiber, Jörn Paschedag, Sonja Baatz, Andreas Brühne und Michaela Rauer 40 Jahre, Markus Reinhart, Bärbel und Patrick Wiggeshoff und Jörg Leiber 25 Jahre. Markus Eckert wird zum ersten Vorsitzenden gewählt und Tatjana Horten-Kismarton zur Sportwartin.

Die Faustball Männer aufgestiegen Verbandsliga. Die Schüler U10 wurden 2. Westfalenmeister.

Die Frauen fahren mit Conny Jung nach Dortmund in die Westfalenhalle und schauen sich das Feuerwerk der Turnkunst an. Im Februar findet der WTB Pokal statt. Auf dem Maroeuiler Platz gibt es zum ersten Mai eine kleine Feier. Wir übernehmen dort den Kaffeestand. Zum Deutschen Turnfest nach Berlin fahren Astrid Kemper und Tatjana Horten-Kismarton. Sie nehmen dort am Einzel- und Mannschaftsorientierungslauf teil. Die beiden kommen mit vielen neuen Ideen zurück.